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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 08/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno otto del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.1799234 del 21/12/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dalla Sig.ra Maria Calogera Grasso Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso e Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:57, nel corso della lettura del verbale, entra il Cons. Buonpasso che esce alle 

ore 09:58.  

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Installazione in tempi 

brevi dei pali illuminazione pubblica dismessi in Via Michele Titone” a firma del Cons. Di 

Vincenti. 

Alle ore 10:01 – Entra il Cons. Lupo. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la mozione lamentando la dismissione di diversi pali di 

illuminazione nella Via in oggetto, che non sono stati reinstallati, la strada rimane quindi al buio ed 

è possibile che si verifichino incidenti e atti delinquenziali. Con la stessa celerità con cui sono stati 

dismessi i pali dovrebbero essere ripristinati a salvaguardia dell’incolumità dei cittadini, pertanto 

chiede l’approvazione della mozione. 

Alle ore 10:02, durante l’intervento del Cons. Di Vincenti, esce il V.P. Schiera. 

Il Cons. Dentici – Prende la parola affermando di essere favorevole all’approvazione della 

mozione. Ritiene giusto, anche per un maggiore decoro della città, che i pali vengano ripristinati al 

più presto anche se dal punto di vista finanziario la situazione è molto critica. 

Alle ore 10:04 – Entra il Cons. Buccola. 

Il Cons. Tuzzolino – Asserisce che la situazione attuale ormai esiste da lungo tempo, 

vorrebbe capire come AMG abbia intenzione d’ intervenire per la risoluzione dell’annoso problema, 

se vi sono motivi finanziari o altro, esprimerà voto favorevole all’approvazione della mozione 

anche se non si ha certezza del risultato.  

 Il Cons. Ruggiero – Concorda con il Cons. Tuzzolino, esprimerà parere favorevole anche se, 

come ha specificato il Presidente di AMG, il tipo di contratto con l’Amministrazione Comunale 

prevede solo la manutenzione ordinaria. 

Il Cons. Buccola - Afferma che la problematica esposta evidenzia che l’illuminazione 

pubblica è carente in tutta la città, le motivazioni sono diverse, dalle lampade mancanti perché 

troppo vecchie, ai pali pericolanti e quant’altro. I pali da dismettere sono ancora tanti perchè 

l’impianto è ormai obsoleto. In passato AMG ha dato seguito alle richieste dei cittadini ma oggi non 

riesce più a far fronte alle richieste inoltrate è comunque favorevole alla mozione. 
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Il Presidente – Sostiene che il problema è molto serio, infatti nel solo territorio della 

Circoscrizione, nell’ultimo mese, sono stati dismessi oltre cento pali. Tutto ciò provoca disagi ai 

residenti, la sera è impossibile transitare in alcune strade perché completamente al buio, siamo 

dinanzi ad un problema di ordine pubblico. E’ necessario che il Consiglio Comunale cambi il 

contratto di servizio ad AMG e stanzi dei fondi straordinari per affrontare il problema al più presto. 

Alle ore 10:13 – Entra il V.P. Schiera. 

Il Cons. Ruggiero – Propone che venga fatta una richiesta ad AMG da parte del Consiglio di 

Circoscrizione per sapere la quantità di pali dismessi con la specifica degli indirizzi. 

Alle ore 10:20 il Presidente, dopo avere sostituito, nelle funzioni di scrutatore, il Cons. Di 

Vincenti firmatario della mozione con il Cons. Sinopoli, mette in votazione, per appello 

nominale, la suddetta mozione, l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Buonpasso) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Il Presidente alle ore 10:22, chiude la seduta, per la programmazione del nuovo ordine 

del giorno.  

  

 

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Esperto Amministrativo  Silvio Moncada 

    D’Antoni Rosalba  

                  

 

 

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


